



РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

В целях подготовки свода законов Российской Федерации, являющейся важнейшим направлением деятельности по совершенствованию российского законодательства, и учитывая необходимость продолжения этой работы, осуществляемой в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 6 февраля 1995 г. № 94 "О подготовке к изданию свода законов Российской Федерации":

1. Продлить полномочия Временной комиссии по подготовке к изданию свода законов Российской Федерации на период до принятия федерального закона о своде законов Российской Федерации.

2. Минюсту России и Государственно-правовому управлению Президента Российской Федерации завершить в первом полугодии 1996 г. составление хронологического перечня на машиночитаемых носителях всех действующих, формально не отмененных федеральных законов, нормативных указов Президента Российской Федерации и постановлений Правительства Российской Федерации, иных нормативных правовых актов, а также нормативных актов Союза ССР, подлежащих рассмотрению для включения в свод законов Российской Федерации.

3. ФАПСИ обеспечить в 1996 году в соответствии с перечнем, указанным в пункте 2 настоящего распоряжения, формирование хронологического собрания нормативных правовых актов в машиночитаемом виде.

4. Возложить на Институт государства и права Российской академии наук и Институт законодательства и сравнительного правоведения при Правительстве Российской Федерации:

научное обеспечение работ по подготовке к изданию свода законов Российской Федерации;

DECLASSIFICATION

DECLASSIFICATION AUTHORITY

1. This document is classified "TOP SECRET" because it contains information the disclosure of which could result in the identification of sources of intelligence information and the disclosure of such information could be injurious to the national defense.

2. This document is classified "TOP SECRET" because it contains information the disclosure of which could result in the identification of sources of intelligence information and the disclosure of such information could be injurious to the national defense.

3. This document is classified "TOP SECRET" because it contains information the disclosure of which could result in the identification of sources of intelligence information and the disclosure of such information could be injurious to the national defense.

4. This document is classified "TOP SECRET" because it contains information the disclosure of which could result in the identification of sources of intelligence information and the disclosure of such information could be injurious to the national defense.

5. This document is classified "TOP SECRET" because it contains information the disclosure of which could result in the identification of sources of intelligence information and the disclosure of such information could be injurious to the national defense.

6. This document is classified "TOP SECRET" because it contains information the disclosure of which could result in the identification of sources of intelligence information and the disclosure of such information could be injurious to the national defense.

[Handwritten signature]

организацию рабочих групп для анализа актов законодательства, намечаемых к включению в Свод законов Российской Федерации, с привлечением ученых-юристов и специалистов-практиков из других учреждений и организаций.

5. Правительству Российской Федерации обеспечить финансирование в 1996 году работ по подготовке к изданию Свода законов Российской Федерации, проводимых в соответствии с настоящим распоряжением.

Президент
Российской Федерации



Б.Ельцин

Москва, Кремль
25 декабря 1995 года

№ 555-пр

Faint, illegible text at the top of the page, possibly bleed-through from the reverse side.

C. A. Филатов
21.12.95

А. А. [Signature]
(о. Соенко [Signature]) 12.12.95

15.12.95

[Signature]

Влысь [Signature]

[Signature]

Лауренко
20.12.95
[Signature]
14.12.95

19.12.95

9.12.95
[Signature]
3.12.95